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1. Procuraduría de Chiapas instruye a capacitadores sobre 
adicciones 

 
(noticias.terra.com.mx) 

 
Jóvenes del Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe) 
recibieron capacitación por personal del Centro Especializado en 
Prevención y Tratamiento de las Adicciones, con el fin de fortalecer la 
educación de los adultos en la entidad. 
 
Durante el acto "Prevención de adicciones", participaron los jóvenes que 
en los próximos días acudirán a diversas comunidades del estado, con 
el objetivo de fortalecer la educación de los adultos. 
 
En esta capacitación participaron 100 jóvenes adscritos a la Conafe, 
quienes además conocieron los diferentes mecanismos de denuncia de 
ilícitos que ofrece la Procuraduría, a través del Centro Especializado de 
Denuncia Fuerza Ciudadana. 
 
Recuperado el 05 de julio de 2016 de: 
https://noticias.terra.com.mx/mexico/estados/procuraduria-de-
chiapas-instruye-a-capacitadores-sobre-
adicciones,644e1e25d68bb76370969343e54a196fg6riasg0.html 
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2. Presión intensa para consumo libre de marihuana 
 

(elsoldemexico.com.mx) 
 
Existe una presión muy fuerte para que a través del uso medicinal de la 
marihuana se abra la puerta a una legalización del consumo libre de las 
personas, advirtió Rosario Tapia, directora del Instituto para la Atención 
y Prevención de las Adicciones (IAPA). 
 
En entrevista con El Sol de México, se refirió a la venta de pomadas a 
base de marihuana en el Metro, lo cual debía primero analizarse para 
saber su contenido, porque bien pueden ser un engaño que aproveche 
que el tema está en la punta de la ola para hacer negocio. 
 
Opinó que el dictamen que sacó el Senado de la República sobre el uso 
terapéutico de la hierba fue un error garrafal, porque no resolvió la parte 
más importante, que era garantizar la importación de la sustancia activa 
o de los aceites preparados con ese tipo de alcaloide, aunque reconoció 
que los senadores dejaron abierto el asunto de la apertura comercial y 
de la investigación. 
 
La titular del IAPA se manifestó a favor del uso medicinal de la cannabis 
y advirtió que es muy fuerte la presión para que ese argumentó abra la 
puerta a una legalización del consumo libre de las personas, bajo su 
responsabilidad. 
 
Del uso “lúdico” de la marihuana, recordó que todo este debate empezó 
por la legalización del consumo y desde antes, cuando, por debajo del 
agua, organizaciones de la sociedad civil fueron convocadas para tratar 
de consensar una posición común. 
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“El punto de arranque fue la legalización por consumo y de ahí surgen 
argumentos, como el uso terapéutico, el uso medicinal, que es muy 
importante, pero no era el objetivo. Para el IAPA nuestra posición es a 
favor del uso terapéutico”, refrendó Tapia Medina. 
 
De la venta en el Metro de pomadas supuestamente a base de 
marihuana, como la marca “Marihuanarnica” expresó que primero 
habría que analizar qué es lo que tienen, “porque puede ser un engaño 
aprovechando que está en la punta de la ola la cuestión de la marihuana 
y que de frente al debate se baja la percepción de riesgo”. 
 
Recuperado el 05 de julio de 2016 de: 
https://www.elsoldemexico.com.mx/metropoli/320862-presion-
intensa-para-consumo-libre-de-marihuana 
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3. Ofrece Gobierno Municipal plática en contra de adicciones 
 

(elvigia.net) 
 
Ensenada, B. C. - Más de 480 adolescentes fueron beneficiados por 
pláticas de prevención de adicciones llevadas a cabo por el XXI 
Ayuntamiento a través de Servicios Médicos Municipales. 
 
Heriberto Lugo Gamboa, director de la dependencia acotó que dentro 
de estos talleres se explicaron las consecuencias y daños que tienen 
las adicciones a nivel físico y emocional, las causas por las que los 
jóvenes tienen mayor riesgo de consumir drogas y la manera en que 
pueden eludir la presión social para entrar a esta problemática. 
 
Especificó que fueron beneficiados un total de 481 alumnos y alumnas, 
380 en el turno matutino y 101 en el turno vespertino, quienes pudieron 
interactuar con los exponentes para entender mejor esta enfermedad 
que puede tener serias repercusiones en su vida social y familiar. 
 
Recuperado el 05 de julio de 2016 de: 
http://www.elvigia.net/general/2016/7/4/ofrece-gobierno-municipal-
platica-contra-adicciones-242173.html 
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4. Apoyaron programas institucionales de los tres niveles para 
baja de delincuencia en la ciudad 

 
(dossierpolitico.com) 

 
NOGALES.- El presidente nogalense Temo Galindo, resaltó la 
importancia del trabajo coordinado del Gobierno de la Ciudad y las 
autoridades del estado y la federación a fin de reforzar los servicios y 
programas en materia de prevención de la delincuencia y las adicciones. 
 
Precisó que programas de los tres niveles de gobierno servirán en 
mucho para el combate los actos delictivos y fortalecer los centros y 
dependencias dedicadas a la reducción de las adicciones, la violencia 
intrafamiliar y contra los niños y mujeres. 
 
El Temo agradeció la gestión que hará en breve el Secretario de 
Seguridad Pública para que en el próximo año esta frontera sea incluida 
en el otorgamiento de recursos por el orden de los diez millones de 
pesos adicionales de la federación mediante el programa “Pronaprev”. 
 
Recuperado el 05 de julio de 2016 de: 
http://www.dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=176328&rel
acion=&tipo=Noticias&categoria=1 
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5. Avalados, 20 de 80 sitios de rehabilitación 
 

(beta.noroeste.com.mx/) 
 
El Gobierno estatal tiene contabilizados cerca de 80 centros de 
rehabilitación en Sinaloa, de los cuales sólo 20 de ellos están 
certificados por la Comisión Nacional Contra las Adicciones, afirmó 
Miguel Ángel Guerra Liera. 
 
El director del Consejo Sinaloense Contra las Adicciones señaló que 
sólo el 25 por ciento de los centros de rehabilitación no cumplen con las 
normativas que exige el Conadic. 
 
Se estima que el número de centros que no cuentan con la certificación 
del Conadic aumenten, ya que Guerra Liera señaló que están por 
abrirse 20 centros de rehabilitación, aunados a los centros clandestinos, 
que a palabras del director del Cosica, no hay un número definido. 
 
"Estos centros se reconocen (por el Conadic) cuando a partir de una 
cédula de supervisión vienen todos los requisitos; desde cómo se abrió, 
el aviso de funcionamiento, que la Cofepris, la Secretaría de Salud y 
nosotros (Cosica) estemos enterados", comentó. 
 
"A partir de ahí viene una serie de requisitos como son el expediente 
clínico, la infraestructura, el tipo de alimentación", señaló. 
 
Guerra Liera mencionó que el año pasado eran 34 centros los avalados 
por el Conadic, sin embargo una serie de irregularidades hizo que se 
les quitara ese reconocimiento a 20. 
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"Esos 14 centros que no pasaron las pruebas es porque viene gente de 
Conadic y de la UNAM a supervisar los centros de rehabilitación, y si no 
hay el puntaje que deben de tener, pues no se les reconoce", dijo. 
 
El director del Cosica afirmó que el hecho de que no estén reconocidos 
por el Conadic no significa que estén trabajando mal, y justifica que el 
que los centros de rehabilitación en Sinaloa no cumplan con la 
normativa del Conadic, es porque el órgano federal es muy exigente. 
 
Recuperado el 05 de julio de 2016 de: 
http://beta.noroeste.com.mx/publicaciones/view/avalados-20-de-
80-sitios-de-rehabilitacin-1034833 
 


